



L'association « **Les Beaux jours de Vichy** » regroupe des bénévoles de la région ou entraînés là par un grand vent de Nord Ouest. Passionnés par les costumes et les coutumes des années 1860, ils participent chaque année à l'animation des Fêtes Napoléon III de Vichy. Chacun crée son costume d'inspiration historique, et le fait évoluer grâce à ses recherches sur la mode de l'époque. Pour les fêtes, l'association présente la vie quotidienne au 19ème siècle par des tableaux vivants, des saynètes, et des démonstrations de danse. « **Les Beaux jours de Vichy** » est composée de joyeux drilles de tous âges, toujours heureux d'être sollicités pour des animations en costume lors de fêtes ou de manifestations en tous genres.